
 

 

Mercoledì 15 dicembre 
III SETTIMANA D’AVVENTO 

La notizia bella di oggi… è il Vangelo 

 

In quel tempo, Gesù disse ai capi dei sacerdoti e agli anziani del popolo: «Che ve ne pare? Un 
uomo aveva due figli. Si rivolse al primo e disse: "Figlio, oggi va' a lavorare nella vigna". Ed egli 
rispose: "Non ne ho voglia". Ma poi si pentì e vi andò. Si rivolse al secondo e disse lo stesso. Ed 
egli rispose: "Sì, signore". Ma non vi andò. Chi dei due ha compiuto la volontà del padre?». 
Risposero: «Il primo». 
 

 
 

Idea forza 
Vivere come figli del Padre 

 

Riflessione 
Non avere voglia di fare qualcosa può accadere a chiunque, e di per sé in questo non c’è niente di male: 
infatti Dio non ci ha creato come macchine o schiavi, ma come Suoi figli! Il figlio è colui che riceve 
l’amore del padre e della madre, e che li ama a sua volta non perché costretto, ma con una libertà che 
viene dal cuore. 
A maggior ragione, di fronte a Dio che è Padre, che ci conosce fino in fondo e vuole solo il nostro 
bene, che senso ha non fidarsi, non lasciarGli spazio nella nostra vita? 
In un momento di silenzio possiamo ringraziare per le persone che ci vogliono bene, e possiamo anche 
chiedere a Dio questa grazia di fidarci sempre di più di Lui per compiere la Sua Volontà con amore. 
 
Padre nostro… 
Maria, Madre della chiesa, prega per noi. 
San Giuseppe, prega per noi. 
Beato Luigi Caburlotto, prega per noi. 


